

OB Aumann: Einführung der Gelben Tonne war die richtige Entscheidung

Oberbürgermeister Jörg Aumann zieht mehrere Monate nach Einführung der Gelben Tonne in Neunkirchen ein positives Fazit. „Die Gelbe Tonne hat zur Verbesserung des Stadtbildes beigetragen. Die Einführung war eine richtige Entscheidung des EVS. Die lästigen Gelben Säcke waren nicht mehr zeitgemäß. Das hat sich insbesondere gezeigt, wenn der Wind die Säcke in den Straßen der Stadt umhergeweht hat oder Tiere die Säcke aufgerissen hatten. Die Tonnen sind die bessere Lösung, deswegen hatte ich mich auch für die Einführung ausgesprochen. Auch wenn es in Neunkirchen bei der Verteilung der Tonnen durch die zuständige Firma zu Beginn des Jahres einige Startschwierigkeiten gab, so darf man Monate später ein positives Fazit ziehen“, sagte Oberbürgermeister Aumann.